



Los soberanos griegos han visitado oficialmente Inglaterra. La foto recoge el momento de la llegada de los reyes, que son recibidos por la reina Isabel y la princesa Margarita.

# PABLO Y FEDERICA DE GRECIA EN LONDRES

**L**A visita de los soberanos griegos a Inglaterra ha servido para poner de manifiesto, una vez más, los lazos de unión que existen entre ambas naciones y sus casas reinantes. Sin embargo, este acontecimiento se ha visto rodeado, desde el primer momento, por una serie de circunstancias nada agradables. Todo comenzó en la anterior estancia de Pablo y Federica de Grecia en las Islas Británicas, con el incidente de las manifestaciones **SIGUE**



La reina Federica de Grecia se apoya en su marido el rey Pablo, en el momento de cruzar ante uno de los famosos guardias de la Torre Hill Pier, al dirigirse al almuerzo ofrecido por el Lord Mayor de Londres.



La esposa de Tony Ambatielos, condenado a cadena perpetua por delitos políticos, detenida cuando quiso entregarle al rey Pablo un ramo de flores de protesta por la existencia de presos políticos en Grecia.

en contra de la reina Helena por parte de un grupo de emigrados griegos y del británico «Comité de los cien», que pedían una amnistía política. Este fue el punto de partida para la visita de ahora, pues las autoridades oficiales inglesas querían reparar de alguna manera el incidente, borrando la mala impresión producida.

Sin embargo, las dificultades continuaron en la propia Atenas, al dimitir el Gobierno presidido por Karamanlis, por desaprobar la oportunidad de la visita, siendo sustituido por otro presidente del Consejo, de acuerdo con los deseos del rey Pablo, vehemente partidario del viaje.

Por fin, el viaje regio se ha realizado con toda felicidad, siendo recibido con extraordinaria cordialidad por los reyes de Inglaterra. El rey Pablo besó en la mejilla a Isabel de Inglaterra a su llegada a Londres, a la vista de los asistentes.

Tanto los emigrados políticos griegos, como los integrantes del «Comité de los cien», en el que figura el filósofo Bertrand Russell, fueron contenidos por un ejército de policías, el cual logró evitar que los disturbios afectasen al programa real.

A su regreso a Atenas, los soberanos helenos manifestaron su satisfacción por la acogida que en Londres les había sido dispensada.

El paso del cortejo real desde la estación Victoria al palacio de Buckingham a través de Londres. En el primer carruaje van la reina Isabel y el rey Pablo. En el segundo el príncipe Felipe y la reina Federica.



Con motivo de la visita oficial de los reyes griegos se originaron manifestaciones de protesta por parte del «Comité de los cien», en favor de los detenidos políticos. La policía intervino activamente.

Los reyes de Grecia y los soberanos ingleses en el palco real del teatro Aldwych, durante la función de gala celebrada en su honor.

